



ATA N.º 04/2016

Data da reunião ordinária: 07/12/2016

Início da reunião: 19h50m
Términos da reunião: 21h00m

Local da reunião: Auditório da sede da Junta de Freguesia de Serro Ventoso

Membros da Assembleia de Freguesia que compareceram à reunião:

Presidente: Saúl Manuel Rodrigues Saraiva Santos
1ª Secretária: Maria José Santo da Silva
2º Secretário: Fernando Manuel Gomes Santo

Vogais: Catarina Amado dos Santos
Manuel Alfredo Henriques Vicente
Maria de Lurdes Cordeiro Neto
Sílvia Amado Venda

Faltas justificadas dos membros da Assembleia de Freguesia:

Membros de Executivo da Junta de Freguesia que compareceram à reunião:

Presidente: Carlos Manuel Amado Cordeiro
Secretária: Dulce Maria Amado Custódio
Tesoureiro: Luís Narciso Martins Fortunato

-----**ABERTURA DA MINUTA DA ATA**-----

----- O Sr. **Presidente da Assembleia** declarou aberta a reunião, do dia sete de dezembro de dois mil e dezasseis, pelas **dezanove horas e cinquenta minutos**. O Sr. Presidente da Assembleia pediu que lessem a ata da última reunião, afim de a mesma ser votada. A Sr.^a **Lurdes Neto** fez um reparo à ata nº3/2016, relativamente ao ponto 2 alínea Vi), mencionando que o que deveria estar escrito é que se a câmara não financiar o ensaiador profissional para o Teatro Olaré, que a Junta de Freguesia deveria financiar. A referida ata foi aprovada, com uma abstenção. -----

1. Passou-se então à discussão dos assuntos da ordem do dia, tendo o Sr. Presidente da Assembleia, dado a palavra ao Sr. Presidente da Junta de Freguesia que apresentou os trabalhos executados pela autarquia nos últimos meses: participámos no dia do Idoso em São Bento; promovemos mais uma edição de Festival do galo, com a novidade da bânção do gado que correu muito bem, assim como a exposição de galos decorados pelas crianças das escolas e membros do ensino especial e do Rotary Club. Foi distribuído um saldo de 1310€ por cada entidade que participou na organização do Festival do Galo; promovemos uma formação de apicultura, para formar pessoas na nossa freguesia que possam promover esta atividade; Estamos a alargar a Rua do Viso em Serro Ventoso; Já recebemos uma pré-aprovação do centro de BTT; Temos feito manutenção de passeios e valetas pela freguesia; Conforme é do vosso conhecimento por ter sido publicado no jornal "O Portomosense" temos um projeto para o hostel, que terá os quartos no piso de cima, sendo no piso de baixo o quarto para os deficientes. Haverá uma sala de convívio que será para manter aberta aos idosos da freguesia, tendo ainda informado que já tem interessados em explorar o negócio; Vamos mais uma vez promover o concurso de decorações de Natal pelas casas da freguesia. Para concluir informou sobre a atual situação financeira da autarquia, tendo sido cobrado 88,13% de receita e sido pago 69,53% das despesas, até à presente data. A Sr.^a Dulce Custódio referiu que a nível de apoio social temos contribuído com cabaz de compras mensal para a Aurélia e arranjámos janelas que estavam partidas, na casa da Eva Póvoa, temos-lhe participado consultas de psiquiatria e dado todo o apoio de integração social possível, sendo um processo vagaroso. -----

- i) O Sr. **Presidente da Assembleia** solicitou aos membros que colocassem as suas questões sobre os trabalhos dos últimos meses. Tendo referido que o Centro de BTT é um projeto que deve ser bem desenhado e aproveitado, pois é algo com muito potencial para ser explorado. -----
- ii) A Sr.^a **Lurdes Neto** referiu que no Festival do Galo o Sr. Presidente da Junta deve sentar-se com as entidades convidadas. Tendo alertado ainda para o fato da empresa que vier a explorar o hostel, poder vir a discordar com a imposição de ter uma sala, que estará sempre aberta, para convívio de idosos. -----
- iii) A Sr.^a **Silvia Venda** alertou para o facto de a autarquia ter cortado as oliveiras, para alargar a rua do Viso, que as mesmas deveriam ser entregues ao dono. -----
- iv) O Sr. **Presidente da Junta de Freguesia** informou que relativamente ao hostel ter uma sala para convívio de idosos, será uma condição essencial

para a realização do contrato de exploração. No que diz respeito às oliveiras da Rua do Viso, já está combinada a entrega das mesmas. -----

- v) **A Sr.ª Lurdes Neto** questionou se o centro de BTT é para servir todo o concelho e perguntou ainda se o painel do Festival do Galo é para ficar para sempre. -----
- vi) **O Sr. Presidente da Junta de Freguesia** informou que relativamente ao Galo é para retirar, sendo só para colocar na altura do evento "Festival do Galo". O centro de BTT é para servir a nível nacional, sendo um bom projeto para a Freguesia e concelho, e o Grupo Recreativo e Desportivo de Serro Ventoso (GRDSV) vai aproveitar para dar vida ao mesmo com uma equipa de Trail. O Município de Porto de Mós irá financiar o Centro de BTT com um subsídio e a nossa autarquia também irá continuar a dar apoio o GRDSV. -----
- vii) **Sr.ª Dulce Custódio** menciona que havendo um Centro de BTT outras coisas surgirão e avançarão. Aludindo que a aldeia Figueirinhas poderia ser explorada como aldeia turística, seguindo o exemplo da Pia do Urso, na Batalha. -----
- viii) **A Sr.ª Catarina Amado** sugere alargamento da estrada em Casais do Chão, da casa da Marina para o Lagar Novo. Também sugere que a autarquia, na estrada de Casais do Chão, corte árvores que estão a pender para a via pública. -----

2.— **Deliberação da autorização prévia de compromissos para 2017:** O Sr. Presidente da Junta explicou este documento, nos termos da lei. -----

i) **O Sr. Presidente da Assembleia** solicitou aos membros que colocassem as suas dúvidas se pronunciassem, tendo a autorização prévia de compromissos para 2017 sido aprovada por unanimidade. -----

3.— **Mapa do Pessoal para 2017:** O Sr. Presidente da Junta explicou este documento, tendo referido que se mantém igual ao ano anterior. -----

i) **O Sr. Presidente da Assembleia** solicitou aos membros que colocassem as suas dúvidas se pronunciassem, tendo o mapa do pessoal para 2017 sido aprovado por unanimidade. -----

4.— **Deliberação Orçamento e Plano Plurianual de Investimentos (PPI) para 2017:** O Sr. Presidente da Junta explicou os dois documentos, nos termos da lei. -----

i) **O Sr. Presidente da Assembleia** solicitou aos membros que colocassem as suas dúvidas sobre o Orçamento e PPI para 2017, para se proceder à votação dos mesmos. -----

ii) **A Sr.ª Catarina Amado** pergunta como pensam pagar a obra de alargamento do cemitério, se pagam um valor por mês ou tudo de uma só vez. Perguntou ainda quando é que termina o leasing da Extensão de saúde. -----

iii) **O Sr. Presidente da Junta de Freguesia** informou que a obra do cemitério será paga à medida que for executada. O leasing da extensão de Saúde termina em novembro de 2017. -----

iv) **A Sr.ª Lurdes Neto** pede esclarecimento para o valor vinte e nove mil euros em vigilância e para os valores apresentados no PPI, para a barragem e para a sede da junta de Freguesia e pavilhão, perguntando se estas últimas, não se encontram completamente liquidadas ou vamos pagá-las novamente. -----

v) **O Sr. Presidente da Junta de Freguesia** esclareceu que relativamente as verbas para a sede da autarquia e pavilhão, mantém-se abertas até ficarem completamente resolvidas. O valor da vigilância é para

pagar a segurança que faz vigilância nas pedreiras do Codaçal. Desde que tem esta vigilância deixaram de existir os assaltos nas pedreiras, tendo até no verão evitado incêndios, pois avisou os bombeiros de pequenos focos, sendo uma aposta ganha.-----

vi) **A Sr.ª Lurdes Neto** pergunta se esta segurança não faz parte dos quadros da autarquia.-----

vii) **O Sr. Presidente da Junta de Freguesia** esclareceu que é uma empresa que presta esse serviço à autarquia.-----

viii) **O Sr. Fernando Santo** pergunta se é sempre a mesma pessoa.-----

ix) **O Sr. Presidente da Junta de Freguesia** esclareceu que a empresa é que é responsável pelos seguranças, e tem mantido sempre uma pessoa todos os dias do ano a fazer a vigilância.-----

x) **O Sr. Manuel Alfredo** refere que as obras nos depósitos barragem devem levar no chão cimento novo.-----

xi) **O Sr. Presidente da Junta de Freguesia** informou que é pretensão deste executivo não só arranjar os depósitos, bem como mudar a tubagem até aos fontanários.-----

xii) **A Sr.ª Lurdes Neto** pergunta quais os requisitos para a autarquia participar na construção de muros, sendo uma rubrica contemplada no orçamento das despesas.-----

xiii) **O Sr. Presidente da Junta de Freguesia** informou que a autarquia dá os materiais e as pessoas pagam a mão-de-obra.-----

xiv) **A Sr.ª Lurdes Neto** defende que os muros deveriam ser em pedra rústica e não em blocos.-----

xv) **O Sr. Presidente da Assembleia** depois dos membros terem colocado as suas dúvidas procedeu-se à votação do Orçamento e PPI que foram aprovados por unanimidade.-----

4. Outros assuntos: **O Sr. Presidente da Junta de Freguesia** informou que hoje fomos à Câmara levantar os telemóveis do projeto "10 mil vidas" e entretanto vamos entregá-los aos utentes que aderiram ao projeto. Vamos dar ao CASSAC cinco mil euros para a nova carrinha assim como, demos ao GRDSV quando comprou também a carrinha. E informou ainda que fomos convidados a apadrinhar em 2017, uma viatura da Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Porto de Mós.-----

i) **A Sr.ª Lurdes Neto** pergunta se já reuniram com os herdeiros do terreno onde está implantada a antiga casa velório em construção.-----

ii) **O Sr. Presidente da Junta de Freguesia** informa que reunimos com os herdeiros e seu advogado, e eles apresentaram a seguinte proposta: A) se a conclusão da dita construção se destinar ao fim "Casa Mortuária/Velório" os proprietários aceitam fazer doação da parcela de terreno a nascente (local da atual construção inacabada); B) Caso a Junta de Freguesia pretenda dar outro destino à referida construção, aceitam os proprietários vender a dita parcela pelo preço de 27.500€. O executivo sugere que o órgão deliberativo estude esta proposta e na próxima assembleia se delibere sobre a mesma.-----

iii) Não havendo mais assuntos a tratar, foi declarada encerrada a reunião pelas vinte e uma horas, pelo **Sr. Presidente da Assembleia de Freguesia**, lavrando-se a presente da ata que vai ser assinada.-----

O Presidente:

Saúl Manuel Rodrigues Saraiva Santos

Saúl Manuel Rodrigues Saraiva Santos

A 1ª Secretária:

Maria José Santo da Silva

Maria José Santo da Silva

O 2º Secretário:

Fernando Manuel Gomes Santo

Fernando Manuel Gomes Santo

Vogais:

Celso Santos

Silvia

Maria

Paulo de Sousa Neto